

*Université de nie :
le CNESER examine l'offre de formation 2024-2028*

Pour le SNPTES-UNSA, il est nécessaire d'investir, fortement, dans la jeunesse et la recherche publique du Pacifique sud



Ce mardi 05 décembre 2023, le CNESER devait donner son avis sur l'accréditation de l'Université de Nouvelle-Calédonie. Il s'agissait, pour cette instance consultative placée près de la ministre de l'Enseignement supérieur et de la recherche, d'approuver l'offre de formation de l'université pour la période 2024-2028.

Le SNPTES a approuvé ce projet en sachant que l'ensemble de la communauté universitaire a pu, au fil du temps, construire une offre de formation ambitieuse qui tient compte, particulièrement, des besoins insulaires en jeunes diplômés. Les défis apparaissent multiples alors que les moyens financiers et humains accordés par la métropole ne semblent pas toujours correspondre, par leurs montants, aux besoins réels de nos collègues ainsi que de nos étudiants et étudiantes.

Ainsi, pour le SNPTES, il est nécessaire que l'Université de Nouvelle-Calédonie puisse recruter, localement, les collègues nécessaires pour assurer la formation des étudiants et étudiantes, mais aussi le développement d'une recherche scientifique en Nouvelle-Calédonie. Il est aussi crucial, pour remplir ces mêmes objectifs, de recruter et de conserver des collègues venus de métropole ou d'autres pays et territoires du Pacifique sud.

Choisy-le-Roi, le 05 décembre 2023